



## COMPTE RENDU DE LA REUNION DE LANCEMENT

3 AVRIL 2024 Salle des fêtes de Plaine petite salle à 20 h

Les personnes présentes ont été invitées par un mail issu du regroupement approximatif des deux listes : HVB en transition et Les Essaimeurs

Environ 25 personnes ont assisté à cette réunion, il n'a pas été établi de liste de présence.

La réunion s'est ouverte sur le rappel de l'historique du regroupement des listes HVB et Essaimeurs.

Ces listes sont le reflet de la volonté d'agir ensemble pour vivre une communauté vivante, informée et chaleureuse, il était donc impératif de poursuivre cette dynamique en lui offrant un cadre opérationnel.

Le groupe d'animation provisoire, composé de Christian, Denis et François, a présenté les initiatives qu'il a prises pour aboutir à un projet concret dont l'adoption où le rejet fait l'objet de la présente réunion de lancement.

**Initiative n° 1** : la recherche d'un nom pour créer une image forte et représentative de notre groupe

C'est le mot **MYCELIUM** qui s'est assez vite imposé. Ce nom a été largement plébiscité lors du déroulement de la réunion. Un graphisme lui a été associé pour créer le logo « provisoire » du groupe

**Initiative n°2** : le choix d'un outil de communication pour servir de lien.

Le principe des listes a été jugé trop simpliste et sans perspectives d'enrichissement. La création d'un site a semblé mieux correspondre aux développements envisageables.

Un nom de domaine a été retenu dans la foulée : **mycelium.contact** nous appartient dorénavant.

**Initiative n°3** : rédaction de trois courts textes pour initier les contenus du site :

- Bienvenue sur mycelium.contact
- Nos Valeurs
- Notre raison d'être

Cette présentation faite la parole a été donnée aux participants pour exprimer les raisons qui les ont poussés à être présents à cette réunion et leurs attentes par rapport au projet. La liste ci-dessous en reprend l'essentiel :

- Plusieurs participants ont souligné d'emblée leur intérêt pour ce projet

- Mycelium ne devrait pas être un énième lieu de débat « hors sol » mais une invitation à se rencontrer physiquement pour réfléchir, s'informer et surtout agir.
- L'assise sociale du groupe devrait être élargie au maximum pour toucher le plus possible de personnes plus démunies où plus éloignées de l'information que la moyenne des participants actuels (les bobos de la Bruche). Le vocabulaire et les concepts employés dans les échanges devraient donc être accessibles au plus grand nombre.
- Mycelium est un groupe informel ne nécessitant pas aujourd'hui une structure associative officielle pour alléger sa gouvernance. Il est noté cependant qu'une telle initiative ne pourra exister sans « animateurs »
- Des thèmes de travail « sélectionnés » pourraient faciliter la mise en route des échanges. L'habitat partagé, la résilience alimentaire, la sobriété énergétique, le repérage d'expériences exemplaires locales..... ont été évoqués.
- Les actions à entreprendre doivent avoir du « sens » en s'inscrivant dans une démarche explicite

Un court exposé des fonctionnalités envisagées pour le site mycelium.contact complète la présentation. La gestion des contenus publiés serait faite par un petit groupe éditorial, des rubriques spécifiques pourraient accueillir les publications de groupes constitués (associations, groupes divers..) un blog d'actualité pourrait susciter les débats.... Tous est cependant à construire.

#### Plan du site

En fin de réunion les membres participants ont pris les décisions suivantes :

- L'intérêt du projet, compris par tous, justifie son adoption et sa mise œuvre
- Le nom du groupe, mycelium, est adopté
- La création du site mycelium.contact est adoptée
- La constitution d'une équipe de volontaires auto-déclarés est actée pour démarrer
- Une prochaine réunion est à organiser pour la constituer. Un invitation parviendra aux membres de la liste provisoire et figurera sur le site
- Le présent compte rendu sera joint à cette invitation

Un pot de l'amitié a clôturé cette sympathique réunion

Pour l'équipe d'animation provisoire, le 03/05/2024

Christian, Denis, François